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BESCHLUSSVORLAGE  
 
- öffentlich -  A.23/010/2009 
 
 
Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 
Herr Oberbürgermeister Matthias Thürauf Ordnungs- und Standesamt  
  
Sachbearbeiter/in: Fatma Karacalar-Bayraktar 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 
Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 
Verkehrsausschuss 17.03.2011 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Beschlussvorschlag: 
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Folgende Anfragen und Anregungen wurden aus dem Kreise des Verkehrsausschusses 
vorgebracht: 
 
1. Stadtrat Mantarlis: 
An der Kreuzung Penzendorfer / Weißenburger Straße sollte die Führung der Linksabbieger 
verbessert werden, um einen Rückstau zu verhindern. 
Frau Pauly sicherte eine Überprüfung der Situation zu (Abbiegerführungslinien). 
 
2.1 Stadträtin Dreßel: 
Frau Dreßel fragte wegen des aktuellen Standes der Verlegung der Bushaltestelle 
Föhrenweg nach. 
Herr Schoplocher teilte mit, dass für die Fahrt am Morgen Einweiser zur Verfügung stünden. 
Mittags sei dies nicht durchgängig der Fall, so dass die Haltestelle derzeit nicht angefahren 
wird. 
2.2 Stadtrat Stamm: 
Herr Stamm wünschte die Übersendung näherer Informationen zum Umfang des 
Versicherungsschutzes der Einweiser. 
Herr Schoplocher wird die Information weiterleiten. 
 
3. Stadträtin Dreßel: 
Frau Dreßel bat um Änderung der Abbiegepfeile auf der Fahrbahn in der Reichenbacher 
Straße / Einmündung Waikersreuther Straße. Um für die Verkehrsteilnehmer Klarheit zu 
schaffen, müsste hier geradeaus-rechts markiert sein. 
Herr Schoplocher sicherte eine Überprüfung zu. 
 
4. Stadtrat Heinlein: 
4.1 Nach dem Kreisverkehr in der Lindenstraße kommt es bei den neu markierten 
Parkplätzen zeitweise zu Rückstauungen. Um Überprüfung wurde gebeten. 
4.2 Ab der Bushaltestelle Lindenstraße bis in die Konrad-Adenauer-Straße besteht eine 30 
km/h Begrenzung. Ein Stück weiter an der Einmündung zur Karlsbader Straße befindet sich 
ein Kindergarten, wo keine Begrenzung gilt. Auch aus Sicht von Stadtrat Stamm wird hier 
schnell gefahren, so dass die Geschwindigkeitsbegrenzung bis zur Bushaltestelle Karlsbader 
Straße gelten sollte. 
Herr Schoplocher wird sich der Angelegenheit annehmen und berichten. 
 
5. Stadtrat Eberlein: 
Herr Eberlein bat um Überprüfung der Ausschilderung des LKW-Verbotes in der 
Lindenbachstraße. Immer wieder „verirren“ sich Fahrzeuge von Nasbach her in der Straße. 
Hier sollte die Beschilderung verbessert werden. 
 
 
 
 
……………………. 
Vorsitzender 
 
 
 
 


